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高山西ロータリークラブ 

例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長 田中    武 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事 門前 庄次郎 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長  田中    正躬  

                               

 

   ロータリーに輝きを 

波乗り  蜘手 康介

＜会長の時間＞ 
話しは少し変わりますが、本日は皆さんもご存知だとは思います

が『今もなお埋蔵金の夢を追う人のある帰雲城』についてです。 

天正十三年（1585 年）今も山肌に地震の物凄い爪痕を残し、崩

れ落ちた土砂の中に数億の埋蔵金が眠っているというので掘削ま

で始め話題をにぎわした帰雲城は、白川郷保木脇村にあり白川郷で

勢威を振るった内島三代の持城でありました。内島の租、将監為氏

は信濃の人で寛正の頃（1460～65 年）白川郷に入って牧戸城を築

き、次第に勢力をのばし、小鳥郷・川上郷を押領して越中砺波郡に

まで攻め入りました。 

文明七年（1475 年）その子雅氏とともに、白川郷飯島村の嘉念

防明教（九世）と戦って明教を敗死させましたが、長享二年（1488

年）本願寺蓮如の仲立ちで、明教の子明心と和睦して、明心は内島

の婿となりました。内島家には山下・男神・川尻などの豪遊の士が

いて益々勢力を持ちましたが、飛騨に攻め入った金森長近のために

牧戸城は落城し、岩瀬村付近の戦いで山下、男神、川尻らの勇士は

戦死しました。内島氏理は、大八賀漆垣内の鍋山城にいた長近のも

とに行き降伏を申し入れ、白川郷の本領は許されましたが、三ヶ月

後、地震が起こりました。 

天正十三年十一月二十九日、夜四っ半刻（十一時）突然起きた地

震は山崩れになって、三代百二十年続いた内島一族を始め、家臣、

城下の老若男女三百余人は城とともに埋め尽くされ、後には枯葉一

枚も残らない荒々しい岩肌だけが残ったと伝えられています。以来

四百年、その現場からは、埋蔵金はおろか遺体一体さえも掘り出せ

たとは伝わっていません。 

さて本日のロータリー語録は、別府ロータリークラブパスト会長 
鳴海 惇郎 氏のまとめられた｢ロータリーの効用｣についてご紹介

です。 
１）ロータリーは心の友をつくる ２）ロータリーは人をつくる 
３）ロータリーは信用をつくる  ４）ロータリーは感動をつくる 
５）ロータリーは夢をつくる   ６）ロータリーは青春をつくる 
７）ロータリーは平和をつくる 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 

 ・８月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄについて   １ドル １０２円（現行どおり） 

 ・財団室ＮＥＷＳ2014.8月号 

＜受贈誌＞ 

  下呂ＲＣ（活動計画書）、美濃加茂ＲＣ（会報、活動計画書）、 

  加茂東ＲＣ（会報、活動計画書）、社団法人高山市文化協会 

（広報高山の文化、高山メセナメイト会報）、飛騨作家協会 

（文苑ひだ） 

 

＜出席報告＞ 

 
 

＜本日のプログラム＞     今月のお祝 
 

◎会員誕生日 

   

脇本 敏雄 

     ８． ７ 

  垣内 秀文 

     ８．２７ 

 

 

◎夫人誕生日（当日、ご自宅へ花束をお届け） 

     古橋 直彦   直 子さん   ８．１６ 

小田 博司   芳 子さん   ８．２６ 

山下  明   淑 子さん   ８．２８ 

◎結婚記念日 

    ナシ 

◎出席表彰 

  小森 丈一   ２２年    田中 正躬    ２年 

井辺 一章   １６年（当日早退） 

      

◎在籍周年記念表彰 

     ナシ 

◎３ヶ月表彰 

・伊藤 松寿  ・井辺 一章  ・小瀨真之介  ・小森 丈一 

・田中  武  ・田中 晶洋  ・田中 正躬  ・米澤 久二 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 38名 1名 39名 47名 82.98％ 

本日 37名 － 37名 47名 78.72％ 
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＜本日のプログラム＞    
50周年記念事業実行委員会 
委員長  脇本 敏雄 

１）今日までの経過報告 

・昨年12月の第一例会（定 

時総会）において実行委員 

長が決定。 

・平成26年3月28日執行部体制を歴代会長会議にて決定す 

る。副委員長2名  顧問10名  総務部長1名  

式典部長1名  祝賀会部長1名 財務部長1名を決定。 

  ・4月～7月の4か月間に3回の執行部会を開催し記念事業 

全般の素案を協議。 

  ・3回目の執行部会（7月26日）において8月1日の担当例 

会において報告する内容の決定。（下記概要とする） 

  ・各部会の委員会組織と各委員長を選任し以下のとおり決定 

する。 

実行委員長 ： 脇本 敏雄 

副実行委員長 ： 田近  毅、鍋島 勝雄 

（50代）会長 ： 田中  武  幹 事 ： 門前庄次郎 

（51代）会長 ： 古橋 直彦  幹 事 ： 遠藤 隆浩 

顧       問 ： 葛谷 一嘉、山本 善一郎、野戸 守、小森 

 丈一、岡田 贊三、平 義孝、新田 敬義、阪 

下 六代、折茂 謙一、山下 明 

総務部会長 ： 伊藤 松寿 

総    務   委  員   長  ： 門前 庄次郎  

記  念 事  業 委 員 長  ： 小森 丈一 

記  念  誌  委  員  長  ： 平 義孝 

台北東海ＲＣ担当委員長  ： 新田 敬義 

式典部会長 ： 斎藤  章 

式 典 委 員 長  ： 田中 武 

登 録 委 員 長  ： 阪下 六代 

式典会場委員長  ：  小田 博司 

式典司会委員長  ：  堺 和信 

祝賀会部会長 ： 内田 幸洋 

祝 賀 会 場 委 員 長   ： 井辺 一章 

接   待   委  員  長   ： 鴻野 幸泰 

アトラクション委員長   ： 堀川 和士 

祝 賀 司  会 委 員 長  ：下屋 勝比古 

財 務 部 会長 ： 挾土 貞吉、 出 納 長 ： 米澤 久二 

・全会員の所属する委員会構成については、委員長会議で決 

定し近日中に発表する。 

２）創立50周年記念事業の概要（8月1日現在） 

 ○基本構想   高山西ＲＣ半世紀の歴史の節目を祝う記念 

行事として、先輩達から受け継いできた伝統と誇りを基に、 

今日まで色々な形で支援を頂いてきた地域社会に恩返し 

ができるような催しとする。又会員にとっても思い出に残 

る楽しい50周年記念行事とします。 

○開 催 日   平成27年10月4日（日曜日）午後から 

○場   所   第一会場  記念事業 高山市市民文化会館 

     第二会場 記念式典・懇親会 高山グリーンホテル 

※ 記念事業の具体案については現時点では決定していないが、 

方針としては ハード事業（物品の寄付等）とはしないで、 

ソフト事業（講演・興業等）を中心に検討する。全会員に 

アイデアを募り最終的に実行委員会で決定する。 

 
 
 

 
国際奉仕委員会 

委員長 平 義孝 

今年度の地区国際奉仕

委員会では２つの重要活

動方針を挙げています。①

世界社会奉仕活動 ②海

外との国際交流 です。 

ロータリーで言う国際

奉仕とは、国際理解・親善・平和を推進するために実施するロ

ータリーでの全ての活動を指します。ロータリー綱領に書かれ

ておりますように、国際奉仕には５つの分野があります。①世

界社会奉仕プログラム②国際レベルの教育および文化交流活動 

③特別月間と催し ④国際的な会合 ⑤海外姉妹クラブとの国

際交流です。 

世界社会奉仕活動は、活動の困難さから関心が薄いようです 

が、これを少しでも払拭し、地区内のロータリアンが一人でも

多く、国外のロータリアンと意思疎通を図りながら親善を深め、

国際奉仕活動を行うことにより、国際理解を深めるための活動

を支援し、活動が成功することに地区委員会の意義があると考

えます。更に地区内の全８０クラブで国際奉仕活動が行われ、 

海外のクラブとの国際交流が活発になり、世界平和が達成され

るまでに発展する事が理想である、としています。 

 上記の地区方針に基づき、また今年度は友好クラブである台

北東海ＲＣの２０周年でもある事から、当クラブ田中会長方針

として台北に訪問し、友好を深め国際交流に努めたいと計画し

ています。 

 西ＲＣが台北東海ＲＣと正式に友好クラブ締結を結んだのは

平成１２年４月１２日、高山グリーンホテルにて締結式が行わ

れました。以後、台北東海ＲＣへの式典出席は以下の通りです。

○５周年  平成１２年４月２１日 田辺会長・田近幹事 

 １６名訪台 

○１０周年 平成１７年４月２３日 新田会長・山下幹事 

 会員２０名夫人２名訪台 

○１５周年 平成２２年４月１０日 内田会長・古橋幹事 

 １２名訪台 

 本年度のＲＩ会長ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン氏は台北ＲＣの所

属です。そして当クラブの友好クラブである台北東海ＲＣは平

成２７年４月に創立２０周年となります。西ＲＣから多数の創

立記念式典への参加をお願いします。そして次年度は西ＲＣ５

０周年ですので台北東海ＲＣから多数訪高して頂きたいと考え

ています。参考までに１５周年時の訪台の様子を堀川さんにＤ

ＶＤにまとめて頂きましたのでご覧下さい。 
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ロータリーに輝きを 

＜ニコニコボックス＞ 
●田中 武さん、門前 庄次郎さん 

2014～2015 年度スタートしてひと月経ちましたが、慣れた様で

なかなか慣れずアタフタしているのが実感です。8月3日はソフ

トミニバレーボール大会がございます。選手の方は頑張って下

さい。また沢山の会員の皆様の応援もよろしくお願いします。9

時開会式です。そして 8 日は宝生閣さんでゆかた例会です。沢

山の参加をお願いします。 

●米澤 久二さん 

先週の25日のクラブ奉仕委員会に会長幹事はじめ会務委員会の

各委員長さんに参加頂きました。クラブ運営に対し大変貴重な

意見を頂きました。ありがとうございました。今後もよろしく

お願いします。 

●新井 典仁さん 

7月25日にクラブ奉仕委員会に出席させて頂きましてありがと 

うございました。会議で教えていただいた事や話し合った事を 

自身の委員会に活かしていきたいと思います。 

●伊藤 松寿さん 

7月27日（日）岐阜都ホテルで行われた｢第1回ロータリー財団 

研修セミナー｣に、田中会長のお伴をして行って参りました。田 

中会長には行きも帰りも運転して頂き誠にありがとうございま 

した。極めて安全運転で、安心して乗せて頂きました。 

●垣内 秀文さん 

何度も失礼します。ゆかた例会8/8(金)です。8/15(金)の例会は 

お休みですので、欠席されますと3週間のご無沙汰になってし 

まいます。今一度出席の方向でよろしくお願いします。 

●鴻野 幸泰さん 

8月3日ソフトミニバレー大会です。西クラブから井上さん、新 

井さん、塚本さん、大村さん、向井さんが出場されます。皆様 

方の応援をよろしくお願いします。 

●新田 敬義さん 

8月は会員増強拡大月間です。新会員のご紹介をよろしくお願い 

します。 

●井辺 一章さん 

暑い夏が通過中です。昨日は夜網で鮎取り、約100匹頑張りま 

した。 

●堀川 和士さん 

夕べ投網の解禁で、鮎を120匹10kgほど捕まえました。今年の 

鮎はデカイ！足腰クタクタです。本日は皆様の前を3回ほどウ 

ロウロします。 

●遠藤 隆浩さん 

8月28日当事務所主催のセミナーをひだホテルにて開催いたし 

ます。第一部は27年から増税の相続税対策、第二部は事業承継 

対策です。オープン企画ですので良かったらどなたでもご参加 

下さい。内容は絶対に自信があります。よろしくお願いします。 

●塚本 直人さん 

先週例会をお休みして長男のレスリング大会を見学して来まし

た。代々木体育館は選手の熱気でアツかったです。１回戦で負

けましたが親子で貴重な体験をさせていただきました。感謝い

たします 

●住田 泰典さん 

親切な大先輩のおかげでロータリーのループタイを手に入れま 

した。感謝申し上げます。 

●向井 公規さん 

今年も美術館のビアガーデンをご利用いただき誠にありがとう

ございます。8月に入り暑さもよりいっそう厳しくなりますので

最高のビールを召し上がっていただければと思います。今年は

マイマイガもいませんのでご安心下さい。 

 

●阪下 六代さん 

余りに暑いので財布だけでもわずかながら涼しくしようと思い

まして…。  

●下屋 勝比古さん 

本日は娘の所属する飛騨高山高校女子ハンドボール部のインタ

ーハイに出場するため川崎に行きますので欠席いたしました。

ゆかた例会は熊本で合宿のため残念ながら欠席します。 

 

 

 

 

 

８月３日(日)、第６２回となる高山西ロータリークラブ杯争奪

高山市ソフトミニバレーボール大会が、飛騨高山ビックアリー

ナにて開催されました。我クラブからは少数精鋭の５名が出場

しました。 
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